

Médicos y trabajadores judiciales argentinos marchan por más salario



B. Aires, 26 may (RHC) Médicos y trabajadores judiciales de la provincia de Buenos Aires se manifestaron para exigir un aumento salarial ante la intransigencia del gobierno provincial de María Eugenia Vidal.

Como parte de un paro de 72 horas, los afiliados a la Asociación Sindical de Profesionales de la Salud bonaerense (CICOP) y a la Asociación Judicial Bonaerense (AJB) se congregaron primero ante el Ministerio de Salud de la Nación y después marcharon por la avenida 9 de Julio.

La concluyeron con una congregación frente al monumento de la ciudad, el Obelisco, en la intersección con Corrientes donde los galenos erigieron una carpa para brindar consultas a manera de protesta.

La manifestación de la CICOP y la AJB coincidió con una protesta de los estudiantes universitarios agrupados en la Federación de la Universidad de Buenos Aires en la misma área del Obelisco, que protestan por la política del gobierno de Mauricio Macri de precarización del trabajo juvenil.

Los médicos bonaerenses reclaman un incremento salarial de 40 por ciento para poder hacer frente a la disparada carestía de la vida agravada por los tarifazos en los servicios públicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94749-medicos-y-trabajadores-judiciales-argentinos-marchan-por-mas-salario>



Radio Habana Cuba